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Anno scolastico 2022/23 
Verbale Consiglio d’Istituto n.13 del 13/03/2023 

Il giorno 13 del mese di marzo dell’anno 2023, alle ore 16:30, si è riunito in modalità remota, attraverso la 
piattaforma Google Workspace for Education in uso alla scuola, il Consiglio d’Istituto eletto per il triennio 2021-2024, 
per discutere e deliberare sui seguenti punti all’o.d.g.:  

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Approvazione regolamento consumo pasto domestico; 

3. Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il Dirigente Scolastico, dott.ssa Pierina Maddalena Calì; i docenti Pieranna Bruno, Vanessa Maria 
Leonardi, Egidio Mauro Lo Castro, Gabriella Motta, Francesca Perna, Venera Grazia Pistone, Giuseppe Salerno; i 
genitori degli alunni sigg. Salvatore Argentino (dalle ore 16:47), Salvatore Cammisa, Vincenza Lombardo, Paola Sanna 
(dalle ore 16:35), Francesco Scuderi (Presidente del Consiglio d’Istituto); per il personale ATA la sig.ra Natalina Leone. 
Risultano assenti: il sigg. Vitalinda Pumo, Antonino Simone e Lorenzo Vinciguerra per la componente genitori; il sig. 
Giuseppe Pappalardo per il personale ATA. 

Funge da segretario verbalizzante il prof. Egidio Mauro Lo Castro. 

Punto I all’o.d.g. - Approvazione verbale seduta precedente. 

Il verbale della seduta precedente, inviato in anticipo a tutti i componenti del Consiglio, viene approvato 
all’unanimità. DELIBERA n. 76/2022. 

Punto II all’o.d.g. - Approvazione regolamento consumo pasto domestico. 

Il Dirigente Scolastico informa il Consiglio che, alcune famiglie recatesi a colloquio con la dott.ssa Angemi, 
funzionario responsabile dell’Ente Locale anche per l’erogazione del servizio di refezione scolastica, hanno espresso 
la volontà di volersi avvalere del pasto domestico anche a causa dell’aumento dei costi. Di ciò la dott.ssa Angemi ha 
prontamente informato la Dirigente che, pur dicendosi contraria a tale pratica e ritenendo che la mancata fruizione 
del servizio mensa faccia perdere agli allievi un aspetto importante e peculiare della strutturazione del tempo scuola 
su 40 ore settimanali, non può negare di consumare il pasto domestico, dal momento che diverse sentenze hanno 
ritenuto la richiesta legittima. 

Per tale ragione, in sinergia con l’ente Locale è stato predisposto apposito Regolamento, condiviso in apposito 
incontro con i componenti della commissione mensa del nostro Istituto e dell’ l’Istituto “G. Falcone”. In tal modo 
tutto il territorio adotterà lo stesso documento. 
Nel regolamento vengono esplicitati alcuni punti fermi, quali ad esempio: che la scelta operata delle famiglie sarà 
irreversibile per l’intero anno scolastico, poiché, diversamente, il momento del pranzo diverrebbe ingestibile; che, 
fermo restando che il pasto non dovrà essere uguale a quello consumato dai bambini che usufruiscono del servizio 
mensa, ci sono degli alimenti che sarà vietato portare. Eventuali violazioni saranno segnalate dai docenti e, alla terza, 
verrà sospesa la possibilità di fruire del pasto domestico. 
Il Dirigente Scolastico informa che, durante l’ultimo incontro con la Commissione mensa presso i locali del Comune, 
alla presenza, oltre che delle delegazioni del nostro Istituto e dell’I. C. S. “G. Falcone”, anche di un rappresentante 
della ditta “Serenissima” e di una nutrizionista, sono state apportate delle modifiche al menu della mensa in base ai 
rilevi che erano stati formulati dalle famiglie e dalle docenti. 

La modulistica per la rinuncia al servizio mensa sarà disponibile sul sito e sul registro elettronico, dovrà essere 
sottoscritta da entrambi i genitori/tutori legali e corredata da copie dei documenti d’identità allegate a ciascun 
modulo. A occuparsi della raccolta saranno i rappresentati di classe/sezione che consegneranno tutto, nei termini 
previsti, alla sig. Leone. 

Il sig. Cammisa chiede se sarà possibile far pervenire il pasto in orario successivo all’ingresso degli alunni. 

La Dirigente risponde che ciò non è possibile perché determinerebbe una situazione totalmente ingestibile. In caso di 
dimenticanza, i genitori verranno avvisati dai docenti, dovranno prelevare l’alunno e portarlo a casa e non sarà 
possibile farlo rientrare successivamente per la stessa giornata. 
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Interviene il Presidente che si dice profondamente dispiaciuto perché questa scelta, sebbene operata da una 
ristretta minoranza, inficia il valore educativo che il momento della mensa ha per gli alunni che frequentano il tempo 
pieno e rappresenta una sconfitta per tutto il lavoro fatto in questi anni dalla Commissione mensa. Si augura allo 
stesso tempo che l’attivazione della possibilità di usufruire del pasto domestico come alternativa non porti, nel 
tempo, ad un disimpegno da parte dell’Ente Locale nel sostegno economico dato finora alle famiglie che si sono 
avvalse del servizio mensa e intendono farlo in futuro. 

Prima della votazione, la Dirigente ribadisce ulteriormente il suo dispiacere per una tale decisione a cui, tuttavia, 
come detto all’inizio, non può sottrarsi. 

Il Consiglio approva all’unanimità. DELIBERA n. 77/2022. 

Non essendoci interventi in merito al punto 3 all’o.d.g., esauriti gli argomenti, alle ore 17:00, la seduta è sciolta. 

    IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE      IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
          Egidio Mauro Lo Castro               Francesco Scuderi 


